Fecha 19/10/2024 Audiencia 12.000 Vpe: \$226.035 Tirada: Vpe pág: \$409.200 Difusión:

Ocupación:

\$409.200

2.600 2.600

55,24%

Sección: Frecuencia: 0

## Realizan nuevos operativos de limpieza en el exvertedero

El operativo está dentro de la intervención que se está haciendo desde el 2022 en el sector.

Vpe portada

Fabiola Vega M. / Redacción

asi dos semanas de trabajo ha realizado personal de aseo en el exvertedero La Chimba. en el sector norte de la ciudad, ante las constantes quemas de basura que han afectado a los vecinos que residen cerca del lugar.

Es así que con este operativo se quiere mitigar la ocurrencia de estos hechos con la implementación de un nuevo plan de limpieza por parte de la Delegación Presidencial Regional (DPR) de Antofa-

El plan de limpieza comenzó a ejecutarse entre calles 1 Poniente con Abracita, en el sector del PET Municipal.

"A principios de octubre comenzó la segunda etapa de limpieza y retiro de material rescon (residuos de construcción) y residuos domiciliarios desde estos sectores, con el fin de disminuir las quemas de basura que se generan en este sector y restringir el acceso de vehículos que hacen mal uso de estos terrenos fiscales", dijo a Daniel Morales Pimentel, Je-



POR CASI DOS SEMANAS HAN ESTADO REALIZANDO OPERATIVOS DE LIMPIEZA EN EL EXVERTEDERO LA CHIMBA.

fe Territorial de DPR Anto-

Es así que con maquinaria pesada, se levantaron pretiles para cortar caminos no autorizados que son utilizados por personas para botar desechos en lugares no autorizados, mismos que contribuyen a la generación de focos de fuego.

Por otra parte, también explicó que estas acciones se suman al Plan de Intervención Intersectorial coordinado por la DPR Antofagasta, que comenzó sus operaciones el 10 de junio de 2022, con el fin de abordar el conjunto de las problemáticas que afectan a la comunidad del sector norte y aledaña al Ex Vertedero La Chimba, con acciones de corto, mediano y largo plazo que contribuyan a mejorar la calidad de vida de la ciudad junto a otras instituciones públi-

En las intervenciones

se ha hecho un plan de Intervención Intersec**torial** en el lugar por las quemas de basura.

se ha logrado la detención de 38 personas por diferentes delitos (entre ellos, quema de basura al ser sorprendidos en flagrancia), 418 infracciones de tránsito (tanto de Carabineros como de la Seremi de Transportes) y 1.953 controles (de identidad v vehiculares). Cuatro personas extranjeras han sido denunciadas por permanecer irregularmente en el país y se han recuperado seis vehículos robados.

Además, también se ha logrado recuperar cable de cobre robado, iniciar sumarios sanitarios y ejecutar prohibiciones de funcionamiento por parte de la Seremi de Salud, detectar la ocupación ilegal de terrenos fiscales para su posterior restitución, comprobar infracciones a las leyes laborales, infraccionar al comercio ambulante e ilegal, entre otros. O



La elección del mejor disfraz es una instancia que toma mayor relevancia durante la época de Halloween, tanto para la hora de la tradicional salida a buscar dulces de los más pequeños, como para las fiestas que se realizan durante estos días.

Es por esto que el Sernac iniciaron la temporada de fiscalizaciones a las tiendas para revisar que los disfraces, accesorios y maquillaje cumplan con todo lo establecido en la normativa vigente v así evitar riesgos durante esta celebración.

Es así que el Sernac recomendó que todos los disfraces, accesorios y maquillajes deben comprar en el comercio formal. protegiendo así la salud y los derechos de las personas consumidoras.

Además, en las compras realizadas por internet, también existe el derecho a retracto, que permite arrepentirse y devolver el producto dentro de los primeros 10 días desde su recepción.

Por otra parte, también aconsejaron que las personas deben verificar que los productos tienen que contar con su debida etiqueta con las instrucciones de uso y las advertencia de seguridad.

En tanto, el maquillaje debe contar con registro del Instituto de Salud Pública (ISP) y hay que leer la lista de los ingredientes para descartar alguna alergia a la piel por su

Cualquier reclamo o denuncia se puede hacer en www.sernac.c o llamando al 800 700 100. ©